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К нам приезжает 
израильский 

профессор

Комментарий и.о. председа
теля комитета по здравоох
ранению, начальника НДЦ 
"Здоровье" А.В. Заграничик.

-  Альбина Васильев
на, прошла информация, 
что к Вам в ПДЦ приез
жает знаменитый ней
рохирург из Израиля. 
Кто он и чем обусловлен 
его визит?

-  Наш Центр на протя
жении 5 лет сотрудничает с 
ведущими клиниками Изра
иля по лечению работников 
ОАО “СН-МНГ. Доктор ме- 
дицин-ских наук, профессор 
Рохкинд -  один из извест
ных в мире нейрохирургов, 
им выполнено несколько 
сложнейших операций па
циентам Мегиона, которые 
вернулись к активной жиз
недеятельности.

Профессор Рохкинд 25 
лет занимается не только 
исследовательской рабо
той, но и проводит в различ
ных странах уникальные 
микрохирургические опера
ции больным с серьезными 
неврологическими заболе
ваниями.

Господин Рохкинд при
езжает на три дня и соглас
но программе пребывания 
прочитает 3-часовую лек
цию для врачей, проведет 
прием больных и, есте
ственно, предстоят различ
ные встречи с коллегами.

-  Как можно попасть 
к нему на прием?

-  Профессор будет ве
сти прием больных в ПДЦ 
после предварительного 
осмотра пациентов заве
дующим отделением, вра- 
чом-неврологом Алексеем 
Петровичем Выдренковым 
(каб. 305, тел. 4-34-39) с 25 
по 29 октября. Запись на 
прием к А.П. Выдренкову 
через регист рат уру  
(тел.4-31-07, 4-33-72).

-  С какими заболева
ниями можно обращать
ся на консультативный 
прием к профессору Рож
кин ду?

-  Это больные с забо
леваниями позвоночника 
(опухоли, грыжи диска и 
др.), головного мозга, запу
щенными формами невро
логической патологии, дет
скими нейрохирургически
ми заболеваниями (кроме 
детского церебрального па
ралича) и др.

Беседу вела 
Татьяна ХАБИБУЛИНА.

АВАРИЯ
на Нижневартовском ГПЗ

Утром 18 октября многие мегионцы, придя на работу, узнали 
об аварии на Нижневартовском газоперерабатывающем заводе. 
Некоторые даже утверждали, что на рассвете слышали “хлопок”, 
отмечали дрожание стекол в окнах домов. Другой информации не 
было до тех пор, пока о случившемся не сообщили центральные 
средства массовой информации. Подробное освещение событий, 
связанных с аварией, версий о ее причинах дала газета “Местное 
время” (№ 194 от 19 октября 1999 г.). В 6 часов 53 минуты на про
изводстве по переработке газа (установка № 2) разорвался трубо
провод сырого газа третьей компрессорной установки МАО-3,4. 
Взрывов было два. Как сообщает газета, возникшему пожару при
своена вторая степень сложности. На то, чтобы затушить пламя и 
предотвратить опасность дальнейшего загорания, потребовалось 
более четырех часов. Предварительный прямой ущерб -  275 976 
рублей. Никакие версии о случившемся пока не обнародуются. Тем 
не менее “Местное время” делает акцент на устаревшем оборудо
вании.

Для рядовых граждан во всем происшествии важны, прежде все
го, два момента: человеческих жертв нет, пожар ликвидирован. По
жарные, действительно, сработали оперативно: буквально с первой 
минуты на его тушение выехали машины ПЧ-24, затем подоспела и 
техника из Нижневартовска и Мегиона. Как сообщил редакции еже
недельника заместитель начальника отряда городской пожарной 
службы А.Н. Завгородний, сигнал о пожаре поступил в 6 часов 59 
минут. И сразу же отделения дежурных караулов 12 и 76 частей были 
направлены в зону аварии. Всего в тушении пожара на ГПЗ прини
мало участие три наших машины и более 30 пожарных.

Елена БАЛЕСНАЯ.

ВЫБОРЫ-99
На прошедшей неделе еще девять человек объявили о своем 
желании баллотироваться в депутаты Государственной Думы.

Владимир Иванович Гребенюков -  проректор по экономи
ке и развитию Нижневартовского государственного педагогичес
кого института, 1957 г.р.

Игорь Рафикович Хамидуллин -  старший специалист управле
ния безопасности АО “Томсктрансгаз”, Александровское ЛПУ, 1969 г.р.

Саный Самиевич Ширьязданов -  директор нижневартов
ского ООО “ШКАСС”, 1949 г.р.

Николай Яковлевич Крупинин -  председатель Нижневартов
ского межрайонного комитета по охране окружающей среды, 1951 г.р.

Рафис Мавлявиевич Гарейшин -  генеральный директор сур
гутского ЗАО “Адонис", 1950 г.р.

Ильдар Ильгизарович Зиганшин -  председатель ревизион
ной комиссии в Региональном Духовном управлении мусульман 
ХМАО, 1959 г.р.

Борис Александрович Саломатин -  начальник уголовного 
розыска УВД ХМАО, 1960 г.р.

Игорь Дмитриевич Жуков -  директор филиала МТК "Эколо
гия", 1965 г.р.

Сергей Зигфридович Ренц -  генеральный директор ЗАО “Ми
лосердие", 1963 г.р.

Таким образом, избирательная комиссия зарегистрировала 
уже 19 претендентов на высокий избирательный пост. С десятью 
первыми мы уже знакомили наших читателей в двух предыдущих 
номерах нашей газеты.

Уведомление кандидатами окружных избирательных комиссий 
и представление ими документов на регистрацию заканчивается 24 
октября в 18.00. Регистрация кандидатов заканчивается 4 ноября.

Уважаемые работники таможенной службы!

В  эти октябрьские дни вы  отмечаете свой про
фессиональный праздник. Несколько лет назад тамо
женная служба претерпела серьезную реорганизацию, 
преимущества которой почувствовали многие. Теперь 
все таможенные процедуры проводятся не только на 
границе, но и  на местах. Благодаря этому исчезли 
длинные очереди, формализм при оформлении доку
ментов. Что, без сомнения, значительно облегчило 
работу предприятий, осуществляющих внешнеэконо
мическую деятельность. К  их числу относятся и  неф
тедобывающие предприятия, от которых во многом 
зависит развитие нашего региона.

Поэтому мне особенно приятно от имени мегион- 
ских нефтяников поздравить вас, уважаемые тамо
женники, с праздником и  пожелать успехов в  вашем 
нелегком, но таком важном деле.

Счастья вам, здоровья, мира и  благополучия!

М.Я. ЗАНКИЕВ, вице-президент -  руководитель 
Территориального управления НГК "Славнефть ", 
депутат городской Думы г. Мегиона, Думы ХМАО.J

22 октября 
исполняется 
5 лет 
АО “НГК 
“Славнефть”

к.

ПОРТРЕТ НА ФОНЕ "МНГ"
РАФАЭЛЬ САБИРОВИЧ САВИНОВ -  
мастер бригад подземного ремонта 
скважин Южно-Аганского 
месторождения акционерного 
общества "СН-МНГ". Благодаря 
своему отношению к работе 
пользуется огромным уважением 
среди коллег и подчиненных. 
Рафаэль Сабирович внешне 
скромный и незаметный человек, 
но когда речь заходит 
о производстве, все знают, 
что самый сложный ремонт 
можно спокойно поручить 
именно его бригадам.
Не оставляя после себя 
нерешенных проблем, 
он, действительно, искренне 
болеет за производство, 
при необходимости приезжает 
на месторождение даже 
в неурочное время.
Рафаэль Сабирович имеет 
звание заслуженного работника 
Минтопэнерго, а администрация 
"СН-МНГ' и ПРС неоднократно 
поощряла его грамотами 
и ценными подарками.

На НП-2 завершено строительство 3-ей очереди ДНС-2
Как отметил в беседе с 

журналистами ЦСО начальник 
НП-2 Абдулмуслим Галимов, 
все мероприятия по подготовке 
к зиме выполнены в полном 
объеме. Особое внимание в 
этом плане уделялось капи
тальному строительству и капи
тальному ремонту трубопрово
дов. Приняты меры для безо
пасной эксплуатации тех учас
тков, которые находились в ава
рийном состоянии. В связи с 
этим в будущем году намечает
ся в порядке строительства и 
капитального ремонта проло
жить 45 км стеклопластика. 
Однако самым важным событи
ем на промысле стало завер
шение строительства третьей

очереди дожимной насосной 
станции № 2. Начальник цеха 
не скрывал своего удовлетворе
ния тем, что на объекте, как и 
предполагалось по плану, в на
стоящее время идут пусконала
дочные работы, завершается 
благоустройство территории. 
Чисто внешне установка пред
варительной подготовки воды 
(УППВ -  именно так называет
ся 3-я очередь ДНС-2) пред
ставляет около 1,5 км труб для 
транспорта жидкости и газа, за
вязанных в одну систему с раз
личными емкостями: для очис
тки и фильтрации воды, буфе
рами-дегазаторами, а также 
блоками по откачке уловленной 
нефти, откачке воды, химичес

кой защите от коррозии. С ее 
строительством технологичес
кая цепь дожимной насосной 
станции получила свое полное 
завершение, более того, пред
полагается, что она позволит 
довести до минимума содержа
ние нефти в воде, подаваемой 
на КНС и улучшить качествен
ные характеристики воды для 
закачки в пласт.

-  Взятые пробы, -  пояснил 
А. Галимов, -  показали высокое 
качество очистки воды. Прият
но отметить и высокое качество 
строительно-монтажных работ 
(подрядчиком является Строи
тельно-монтажный трест акци
онерного общества). Не после
днюю роль в этом сыграло

стремление построить ДНС, от
вечающую всем современным 
требованиям.

Уникальность ДНС-2 состо
ит в том, что все управление тех
нологическим процессом здесь 
осуществляется с помощью спе
циальной компьютерной програм
мы. На экране монитора в опера
торной можно мгновенно полу
чить информацию, касающуюся 
режима работы, состояния любо
го блока, качественных и объем
ных показателей жидкости, дав
ления и прочее. В свою очередь, 
использование компьютера в уп
равлении ДНС позволило опти
мизировать количество обслу
живающего персонала: машини
сты КНС-8 и операторы ДНС-2 
объединяются в одну бригаду 
без увеличения численности.

Есть еще одна особен
ность у нового объекта: нали
чие шламового отстойника дает 
возможность существенно уп
ростить и облегчить труд по 
очистке емкостей. Теперь это 
можно делать с помощью воды, 
подающейся под напором. По
ступающие в отстойник отходы 
по мере накопления будут вы
возиться и утилизироваться.

-  Необходимым дополне
нием станет соответствующий 
внутренний ремонт оператор
ной и облагораживание терри
тории площадки ДНС. На сле
дующий год здесь будет зеле
неть трава и зацветут цветы, -  
без тени сомнения заверил Аб
дулмуслим Галимов.

Елена БАЛЕСНАЯ.
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Василий Дума, президент “Славнефти":
МЫ -  ОПТИМИСТЫ!
22 0КТЯ6РЯ оЯИН « ^ ^ !  
нефтяной отрасли Р
российско-белорука^

—  свой лервый Юбилеи -  
5 пет со дня "рождения_______

-  Год назад “Слав
неф ть“ была буквально в 
шаге от банкротства. Как 
удалось не только выбрать
ся из этой пропасти, но и 
занять свою нишу на непро
стом нефтяном рынке?

-  Когда я пришел в "Слав
нефть” чуть больше года назад, 
то решил: мы способны дока
зать, что госкомпания может 
работать не хуже частной.

Мне повезло, что рядом 
оказалось столько хороших 
людей, которые являются к 
тому же классными специали
стами своего дела. Вначале 
было даже страшновато от 
мысли: а вдруг не получится 
подобрать именно такой кол
лектив. Но пока все у нас полу
чается.

Самая большая победа 
состоит в том, что нам удалось 
сформировать крепкую коман
ду настоящих профессиона
лов. Любое решение принима
ется коллегиально.

-  Однако нельзя ска
зать, что вам сильно повез
ло с экономическими услови
ями, в которых компания 
крепко встает на ноги? Ав
густовский кризис, частая 
смена правительств, гало
пирующая инфляция, непла
тежи.

-  Да, действительно, в 
этом плане нам приходится 
преодолевать немало преград 
и трудностей. Например, в со
ставе компании есть Ярослав
ский НПЗ, где 8 лет не было 
полной загрузки сырьем. Сей
час же каждый месяц завод 
получает под миллион тонн не
фти. А сами нефтепродукты 
выдаем день в день. Если не 
хватает своей нефти, то мы по
купаем у других. Это ведь тоже 
один из критериев успеха -  вы
полнить вовремя обещанное.

В итоге в этом году мы за
работали в Ярославле 50 мил
лионов рублей чистой прибыли 
только за счет повышения заг
рузки, наведения порядка и ус
транения посредников. Но, 
правда, нажили себе немало 
врагов. Ведь до этого в Ярос
лавле нефтью торговали все 
кому не лень.

-  Но Вас могут обви
нить: "Славнефть' стала 
крутым монополистом. А 
отсутствие конкуренции не 
способствует эффектив
ной экономике.

-  Ну, во-первых, мы явля
емся государственной компани
ей и Ярославский НПЗ включен 
в состав АО по решению пра
вительства. А во-вторых, кто 
вам сказал, что нет конкурен
ции? Нужно только посмотреть, 
сколько стоит бензин в цент
ральном регионе. В Москов
ской области есть свой НПЗ, 
Владимирскую обеспечивает 
нефтепродуктами завод, нахо
дящийся в соседней Нижего
родской области. В Ярославле 
наш НПЗ. В итоге цена на бен
зин во всем центральном реги
оне разная.У нас на полтинник 
дешевле и по той простой при
чине, что нам удается обеспе
чивать свой НПЗ сырьем под 
завязку. А чем больше загруз
ка, тем дешевле продукт.

-  А какая проблема ока
залась для компании самой 
острой?

-  На нашем профессио
нальном языке это можно сфор
мулировать так. Снижение и 
последующая ликвидация дис
баланса между уровнем добы
чи нефти и производственными 
мощностями нефтеперераба
тывающих заводов. На этой же 
основе будет достигаться и 
наша главная цель -  рост при
были ’ Славнефти", максимиза
ция рыночной стоимости акций 
и акционерного капитала.

-  А насколько эффек
тивной оказалась новая сис
тема управления компанией?

-  Переход на “единую ак
цию" остается стратегической 
задачей для нашей компании. 
Это дает возможность обеспе
чить свободу маневра имеющи
мися внутри "Славнефти’  ре
сурсами. Вот только одна крас
норечивая цифра -  мы получи
ли за первое полугодие этого 
года 3 миллиарда рублей чис
той прибыли. Сейчас делается 
баланс за третий квартал -  там 
результаты еще лучше.

С долгами 
покончено 
раз и навсегда

-  А это правда, что 
"Славнефть" -  единствен
ная нефтяная компания, ко
торая умудрилась вернуть 
все краткосрочные кредиты 
после знаменитого дефол
та, -  не имеет ни одной тон
ны нефти, заложенной за 
долги?

-  Правда. Мы берем сейчас 
только связанные кредиты под 
оборудование. Вот бьемся сегод
ня за 200 миллионов долларов 
японского долгосрочного креди
та, чтобы сделать реконструкцию 
того же Ярославского НПЗ.

-  Вы предпочит ает е  
исключительно зарубежных 
инвесторов?

-  К сожалению, в России не 
всегда это получается. Мы толь
ко становимся на ноги, а у нас 
в стране везде необходимо де
лать предоплату. Хотя я лично 
стараюсь, чтобы максимум де
нег оставался именно в России.

-  "Славнефть" реш и
тельно расквиталась с соб
ственными долгами. А уда
ется ли вернуть свои день
ги от ваших должников?

-  Это серьезный вопрос. 
Мы практически каждый месяц 
на правлении рассматриваем 
дебиторскую и кредиторскую 
задолженность всех дочерних 
предприятий. Мы создали 
даже специальное подразде
ление по работе с долгами. Его 
возглавил очень толковый мо
лодой парень. Мы, кстати, не 
боимся доверять молодым ре
шение сложных проблем. У нас 
одному из вице-президентов 
не исполнилось еще даже 
тридцати лет.

Хочу заметить, что речь 
идет о долгах прошлых лет. 
Сейчас у нас все четко отрабо
тано, все вовремя оплачивает
ся. Так что старые долги мы 
потихонечку вытаскиваем -  где

деньгами, где товаром. Правда, 
есть такие, которые уже вер
нуть невозможно.

"Как я нашел 
общий язык 
с белорусами?"

-  "Славнефть" -  транс
национальная компания, 
единственный продукт эко
номической интеграции Рос
сии и Белоруссии. Вопреки 
пресловутой пословице пер
вый блин не вышел комом.

Более того, однажды  
Вы даже сказали в интер
вью, что разговариваете с 
белорусскими партнерами 
на одном языке.

Но ведь в Белоруссии 
несколько иная экономичес

кая ситуация, президент  
Лукашенко предпочитает не 
самые рыночные методы  
хозяйствования. Как это у 
Вас получается?

-  Жизнь заставляет. Для 
нашей экономики Мозырский 
НПЗ остается очень выгодным 
предприятием. Я понимаю, что 
сделать одинаковыми у нас и у 
них экономические условия не
возможно. Там другой курс и 
доллара, и всего остального. Но 
мы ставили перед собой зада
чу -  загружать завод сырьем и 
ритмично работать.

-  Похоже, "Славнефть" 
пора заносить в Книгу ре
кордов Гиннесса. Компания 
умудрилась вернуть 45 мил
лионов долларов, которые 
вам были должны белорус
ские партнеры.

-  Когда я пришел в компа
нию чуть больше года назад, 
белорусы сказали: Дума хочет 
забрать долги, все остальное 
его не интересует. Мы не раз 
собирались вместе, и я угова
ривал партнеров: мужики, да
вайте попытаемся расшить эти 
треклятые долги, неужели вам 
нравится работать, постоянно 
думая, что вы кому-то должны?! 
Мы предложили им схему пога
шения, которую они приняли 
лишь с третьего раза. Часть 
долга мы вернули деньгами, 
часть как оплату железнодо
рожных тарифов, часть тракто
рами и даже картошкой. Нам же 
нужно кормить своих людей в 
регионах нефтедобычи.

Раньше как было: вы нам 
поставьте нефть, а мы потом 
рассчитаемся А у них рубль без 
конца падает... Мы им предло
жили жесткие условия поста
вок, сделали соответствующий 
баланс. И все встало на свои 
места. Теперь мы бензин из 
Белоруссии поставляем даже в 
Москву.

Недавно Александр Лука
шенко во время нашей совмес
тной поездки спрашивает у опе
ратора Мозырского НПЗ: ’ Какие 
у вас есть пожелания?* "Чтобы 
у нас нефть была всегда в дос
татке, как сегодня!’ -  отвечает 
тот. Лукашенко показал на 
меня: скажите спасибо ему!

-  Василий Михайлович, а 
Ваш прогноз на будущее: 
"Славнефть" останется 
российско-белорусской ком
панией?

-  Я бы лично хотел этого. 
Первенец нашей интеграции 
оказался довольно удачным. 
Наша компания показывает 
нужный и в экономическом, и в 
политическом плане пример.

Я уверен, что "Славнеф
ти" и в целом нефтяной отрас
ли России важно сохранить за 
собой рынок Белоруссии, ук
репить там свои позиции. 
Правда, без эффективной 
поддержки государства обой
тись здесь невозможно.

"Выставят ли нас 
на продажу?"

-  Однако не секрет, что 
ходят разговоры то о слия
нии "Славнефти" с другими 
компаниями, то о продаже 
большого пакета ее акций, 
то о смене нынешнего руко
водства.

-  Разговор о создании на
циональной компании идет с 
1995 года. А у нас скоро насту
пит уже 2000 год. И все пока на 
месте. Да, национальная ком
пания нужна, только она долж
на не добывать нефть, а инве
стировать в развитие отрасли. 
Как, например, в Японии. Там 
много нефтяных компаний. Но 
есть одна крупная -  нацио
нальная, которая и занимается 
инвестициями.

Второе, может быть, и нуж
но продать часть акций "Слав
нефти". Но в одном уверен -  го
сударство должно остаться соб
ственником компании. В плане 
приватизации "Славнефть” дав
но значится. Но пока говорят об 
этом больше СМИ. Может быть, 
журналисты знают больше пре
зидента "Славнефти"?!

Что касается смены руко
водства. Такие слухи появляют
ся каждый раз, когда меняется 
правительство. Я могу сказать 
одно: мы показали, как умеем 
работать. Цифры сами за себя 
говорят. С нами охотно сотруд
ничают иностранные кредито
ры, зная нашу деловую репута

цию. У нас нет ни одной тонны 
нефти, заложенной под запад
ные кредиты и долги. Мы рас
считались полностью с долгами 
по зарплате, проиндексировали 
ее Вовремя платим сейчас. Ни
чего не должны федеральному 
бюджету. В общем, делаем все, 
чтобы компания процветала и 
приносила доходы в госхаэну

Единственное, от чего я 
стараюсь держаться подальше, 
-  это политика. Мажет, поэтому 
то и дело рождаются слухи о 
моей отставке. Не случайно по
рой я слышу в свой адрес: все 
хорошо, кроме одного-Дума ни 
в одну партию не входит.

А мне хочется думать не так, 
как велят партийные вожди, а как 
диктует рыночная экономика. 
Мне важнее, как живут люди, чьи
ми руками добывается и перера
батывается "черное золото"

-  Труд нефтяников был 
всегда хотя и нелегким, но 
высокооплачиваемым. Зато 
жить приходилось в услови
ях, далеких от нормальных.

-  С 1 октября мы увеличи
ли зарплату на 15 процентов в 
дочернем АО "Славнефть-Ме
гионнефтегаз". Собираемся 
еще повышать. А вот с жилищ
ной проблемой ситуация по- 
прежнему непростая. Самое 
больное место -  вопрос вре
менного жилья, которое оказа

лось постоянным. Я сам когда- 
то жил в балках, когда работал 
в Сибири. Это страшно. А в 
Мегионе люди по двадцать с 
лишним лет живут в этих вре
менных домиках. Если бы те 
деньги, которые были раньше 
использованы не совсем рачи
тельно, пошли бы на строитель
ство жилья, то мы давно бы 
снесли все балки. Мегион до
был 500 миллионов тонн не
фти, а 1915 семей ютятся по- 
прежнему в хибарах.

С таким положением дел 
мы не могли мириться. В этом 
году сдаем 4 жилых дома в са
мом Мегионе. До конца года 
должны снести еще 5 балков. 
Заканчиваем также строитель
ство новой школы, старые пе
реполнены. Думаем не только 
о хлебе насущном. Заложили 
церковь, отремонтировали 
Дворец культуры. На недавнее 
35-летие со дня добычи пер
вой мегионской нефти мы при
везли в город самых знамени
тых артистов из Москвы. Для 
тех, кто не смог попасть в ДК, 
концерты проходили на глав
ной площади города под от
крытым небом.

Бензин
от "Славнефти" 
дешевле

-  Не могу Вам не задать 
вопрос, который волнует  
всю страну. Что у нас, на 
Ваш взгляд, происходит с

бензином? Почему то и дело 
разражается кризис?

-  Бензин дорожает и будет 
дорожать. Когда мы подписыва
ли картельное соглашение, 
нефть имела одну цену, сейчас 
совершенно другую. За пол го
да взлетели цены и на все нуж
ные для нефтяной отрасли ма
териально-технические товары. 
В это время нам увеличили эк
спортную пошлину до 7,5 эюо. 
Плюс дикая спекуляция пере
купщиков горючего. Ну как не 
будет тогда дорожать бензин!

Есть такие регионы как, на
пример, Краснодарский край, 
где только 7 процентов заправок 
принадлежат "Роснефти". Все 
остальные -  частные. А вот в 
регионах хозяйственной дея
тельности компании -  Ярослав
ской, Ивановской, Костромской 
областях -  кризиса не наблюда
лось. Неделю слегка поволнова
лись все на фоне общей пани
ки, и точка. А потому что 60 про
центов АЗС -  наши, государ
ственные. Правда, вначале на 
нас некоторые жаловались в 
Москву. А кончилось тем, что все 
"бунтовщики" поняли, что эконо
мически выгоднее заключить с 
нами как госхомпанией договор 
на поставки нефтепродуктов

Гибкая ценовая политика 
компании в течение 1999 года 
позволила нам вернуть первен
ство на рынках Ярославской, 
Ивановской и Костромской об
ластей. Конъюнктура на рынке 
нефтепродуктов постоянно ме
няется. Поэтому компания раз
вивает саму систему реализа
ции нефтепродуктов, вводит но
вые способы и формы. Совер
шенствует контроль над схемой 
продаж. А то как было раньше?

Я когда первый раз при
ехал в Ярославль, то увидел 
около нашего нефтеперераба
тывающего завода бензовоз. 
Спрашиваю: чей? Никто не зна
ет. Чей бензин, выяснить тоже 
не получилось. Явно ворован
ный. И все это происходило ря
дом с заводом... Вот с таким 
положением дел мы покончили 
раз и навсегда...

-  У  неф тяников всегда 
не очень простые отноше
ния с правительством. Как 
они складываются сейчас? 
И вообще, какова ситуация 
сегодня на нефтяном рынке 
России?

-  Я -  президент государ
ственной компании. Назначен 
как раз правительством. Не
фтяная отрасль разделена, ин
тересы компаний не всегда со
впадают.

Есть многие вещи, которые 
правительство правильно дела
ет. Если сегодня один баррель 
нефти стоит 21 доллар, мы дол
жны платить не 5 экю, а 7,5 дол
лара. Мы же добываем нефть 
в стране, где живем. И вообще 
надо снимать предубежденное 
отношение к нефтяникам. Мно
гие называют нас нефтяными 
баронами. Даже некоторые гу
бернаторы. А почему? Нам чет
ко надо понимать: если пошла 
прибыль, то мы должны госу
дарству платить больше. Это 
мое кредо. Все мы кормимся из 
недр страны.

Вместе с тем, по нашему 
мнению, отсутствие гибкого на
логового законодательства о 
платежах за использование недр 
сильно тормозит развитие неф
тегазовых предприятий Запад
ной Сибири. Оно объективно не
обходимо для того, чтобы эконо
мические интересы государства, 
регионов и нефтяных компаний 
сильно не расходились.

Беседовал Сергей МИХНОВ.
"Комсомольская правда".
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Видимо, поэтому силами 
Ватинской АТК строилось жи
лье, а сам Ефим Давыдович 
первый раз лично обратился к 
В.И. Муравленко с просьбой 
разрешить построить в Мегио- 
не капитальный дом. На что 
получил "добро" вопреки быто
вавшему тогда среди многих 
крупных чиновников мнению, 
что поселки, подобные Мегио- 
ну, развивать ни к чему. С этим 
Корытный не соглашался и не 
согласится никогда. Потому и 
привозил работать в построен

Еще не прошло и трех месяцев с того време
ни, когда мы отмечали знаменательную дату 
нашего предприятия -  35-летие Мегионской 
нефти. А уже грядет новое величайшее собы
тие в производственной деятельности ОАО 
"Славнефть-Мегионнефтегаз" -  скоро не
фтяники Мегиона добудут 500-миллионную 
тонну нефти. И хотя, по прогнозам специа
листов, это произойдет в начале следующе
го года, уже сегодня наша газета открывает 
новую рубрику, посвященную этой дате.
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Выдающийся организатор 
нефтяной промышленности 
Виктор Иванович Муравленко 
еще в 1974 году писал: "...осво
ение западносибирских нефте
газовых кладовых -  это не толь
ко хозяйственные, производ
ственные и технические пробле
мы, но и проблемы соци
альные". То есть в центре вни
мания должен быть человек с 
его нуждами и бедами, радос
тями и печалями. Лишь в этом 
случае задачи, которые ставят
ся перед трудовыми коллекти
вами, будут выполнены свое
временно. "Только при поверх
ностном взгляде у нас пробле
мы чисто технические, -  говорил 
В.И. Муравленко. -  На самом 
деле это морально-нравствен
ные проблемы, в решении кото
рых участвует не узкий специа
лист -  но гражданин, личность. 
Высокий профессионализм, ко
нечно, необходимое, но не един
ственное качество. И победить 
эту землю одной техникой без 
нравственной силы, без твор
ческой мысли было нельзя.”

Разговор о Ефиме Давыдо
виче Корытном я решила на
чать с цитаты из статьи началь
ника “Главтюменьнефтегаза" не 
случайно. Поскольку именно 
эта постоянная забота о чело
веке, стремление добиться вы
полнения плана не любой це
ной, а параллельно с создани
ем нормальных условий для 
жизни и работы, было для Е.Д. 
Корытного обязательным усло
вием.

Если следовать только 
тому, что говорят “сухие" циф
ры, то в общей сложности в 
Мегионе Ефим Давыдович ра
ботал относительно недолго: 
начальником Ватинской авто
транспортной конторы был три 
года -  с 1975 по 1978 годы, а 
деятельностью УТТ-1 (сформи
рованного на базе Ватинской 
АТК) руководил с 1989 по 1990 
год -  после инфаркта пришлось 
уйти на пенсию. Как видите, 
срок небольшой, но то, что он 
смог сделать за это время, дру
гие не успевают совершить и в 
течение всей жизни.

Сам Ефим Давыдович 
вспоминает: "Ответственность, 
которая в те годы лежала на 
нашем коллективе, была ог
ромная: Ватинская АТК была 
здесь единственным транспорт
ным предприятием, которое 
обслуживало около одиннадца
ти месторождений, в их числе 
Ватинское, Мегионское, Мых- 
пайское, Аганское, а также Баг- 
рас, Северный Покур и даже 
Русское месторождение, распо
ложенное за полярным кругом. 
А потому первое, с чего мы на
чали -  это благоустройство 
базы предприятия. И уже к 1977 
году строительство всех ее ка
питальных зданий было завер
шено. Также к этому времени 
построены котельная, стоянки 
автомобилей и РММ. То есть 
созданы необходимые условия 
для -нормальной, бесперебой
ной работы. Мы начали строить 
объездную дорогу, уложив пли
тами почти 330 метров. А до 
этого весь транспорт в любое 
время суток шел через поселок, 
создавая жителям массу не
удобств. Численность своего 
коллектива, а в 70-х это было 
около 2000 человек, я всегда 
умножал на три -  среднее ко
личество членов их семей, так 
как считал, что руководитель 
должен нести ответственность 
за всех, кто так или иначе отно
сится к возглавляемому им 
предприятию”.

Ватинский директор

что мы сделали -  это заслуга 
всего коллектива, подчеркивая 
тем самым значимость каждо
го рабочего, напоминая ему о 
том, что в слаженной работе 
предприятия есть и немалая 
частица его вклада".

Еженедельные политин
формации. к которым в те годы 
многие относились как к пустой 
трате времени, Ефим Давыдо
вич превратил в мероприятие, 
интересное для коллектива. Так 
как помимо обсуждения поли
тической ситуации в стране и 
мире, большая часть времени 
была посвящена жизни пред
приятия. С докладами выступа
ли специалисты отдела охраны 
труда и техники безопасности, 
отдела кадров, а затем и сам 
руководитель подводил итоги 
минувшей недели и знакомил с 
планами на будущее.

Забота о производстве и 
забота о человеке ни в коей 
мерю не противоречат друг дру
гу. И в сложнейших условиях 
Западной Сибири людям осо
бенно нужны человеческое теп
ло и забота. Об этом хорошо 
сказал легендарный начальник 
“Главтюменьгеологии" Фарман 
Курбанович Салманов: “В сфе
ре человеческих отношений не

ставление человеку наиболее 
благоприятных условий для его 
труда и быта".

Те же цели ставил перед 
собой и Корытный. По мнению 
скептиков, "придумавший" себе 
еще одну головную боль в виде 
подсобного хозяйства, в кото
ром было порядка 1200 
голов свиней, около 40 
голов крупного рогатого 
скота, теплицы. А его про
дукция -  свежее мясо и 
овощи -  реализовыва
лась среди коллектива по 
себестоимости. Необхо
димо отметить, что стро
ительство клуба и 
спортивного зала, подсоб
ное хозяйство -  все это 
стало возможным только 
за счет энтузиазма руко
водителя, сумевшего до
казать людям, что все это 
делается для их блага и, 
конечно, глубокого пони
мания важности таких 
внеплановых объектов.
Поэтому одним из глав
ных принципов Ефима 
Давыдовича являются 
слова М. Горького: “Если 
я не за себя -  то кто же за 
меня. А если я только для 
себя -  зачем я?" Е Д  Корытный

рыт кого, за который ему, к со
жалению, пришлось поплатить
ся. Не секрет, что и в прошлые 
годы, и в наши дни руководи
тель, заботясь о пользе дела, 
иногда не следует в точности 
букве закона. Так и Ефим Да
выдович, для того чтобы приоб

ный по его инициативе клуб “Ав
томобилист" творческих людей 
из городов, где ему доводилось 
побывать, а в 1977 году, также 
по приглашению Ефима Давы
довича, в Мегион приехал тре
нер по У-ШУ, который занимал
ся с детьми. И от желающих 
записать в секцию У-ШУ своего 
ребенка тогда отбоя не было. 
Как выбирали, кого принять, а 
кого нет? Да очень просто.

-  Это зависило от того, как 
работает на нашем предприя
тии отец ребенка, -  поясняет 
Е.Д. Корытный. -  Хорошо тру
дится, без взысканий -  записы
ваем, не раздумывая, а вот 
если по-другому относится к 
своим обязанностям, то перед 
своим чадом за это придется 
краснеть самому, объясняя, по
чему тот не может в секции за
ниматься. Была у нас и своя 
художественная самодеятель
ность. Причем хор поначалу 
пришлось создавать почти в 
приказном порядке. Но потом, 
когда наши женщины надели 
костюмы, начали выступать, 
вошли во вкус, можно сказать,

Идет благоустройство базы транспортного предприятия. 1977 год

рести для предприятия столь 
необходимые станки для ре
монта деталей, был вынужден 
нарушить закон. В итоге -  срок 
заключения, который он отбы
вал в течение четырех лет и 
двух дней. Но и об этом Корыт
ный вспоминает без горечи и 
сожаления: “В мою поддержку 
тогда пришло письмо, которое 
подписал весь коллектив. А на 
этих станках до сих пор рабо
тает семь предприятий -  так о 
чем жалеть? Я считаю, что был 
абсолютно прав”.

Люди действительно по
мнят все -  и плохое, и хорошее. 
Поэтому, когда в 1989 году в 
УТТ-1 выбирали руководителя, 
инициативная группа привезла 
Е.Д. Корытного из Радужного, 
где он работал заместителем 
начальника треста. А на выбо
рах против него проголосовало 
лишь одиннадцать человек. 
Причем предложил он ту же 
программу, которую реализовы
вал еще в 70-е годы: строитель
ство жилья и обеспечение кол
лектива всем необходимым.

Встречу с В.И. Муравлен
ко и непродолжительную рабо
ту под его руководством Ефим 
Давыдович считает одним из 
наиболее значимых событий.

-  Виктор Иванович был 
для нас как отец, -  вспоминает 
Корытный, -  он доходил до сути 
каждого. И мое стремление 
строить как можно больше 
объектов социального назначе
ния поддерживал. Кстати, ко 
мне он обращался не иначе как 
“ватинский директор”.

эта идея всем понравилась. 
Кстати, хора давно нет, но по
мнят о нем до сих пор. То есть 
для меня было важно видеть в 
каждом своем работнике не 
просто водителя или слесаря, 
а человека с его проблемами и 
нуждами, которые Корытному 
были хорошо известны, ведь он 
почти 11 лет проработал про
стым шофером. Потому и гово
рил обо всем построенном на 
предприятии только так: “Все,

может быть узкой специализа
ции труда и строгого разделе
ния обязанностей. Грош цена 
перестройкам управления и 
организации труда, если в них 
не видят главного -  заботы о 
людях. Мы будем и дальше до
биваться эффективного рас
пределения сил. Эффектив
ность же мы понимаем как со
вокупность технических, орга
низационных и социальных ре
шений, смысл которых -  предо-

Такая позиция, может 
быть, в нынешнее время кому- 
то покажется наивной, но на 
самом деле, она вполне оправ
данна. Ведь ничто не окупает
ся так быстро, как забота. И это 
проявляется не только в отно
шении людей к своим обязан
ностям на производстве, но и, 
что не менее важно, в поддер
жке своего руководителя.

“Рискует тот, кто не риску
ет" -  это еще один принцип Ко

Умер Виктор Иванович Му
равленко очень рано — в 1977 
году, когда ему было только 63 
года, но принятые им решения 
действовали после его смерти 
очень долго. И реализовывали 
их такие руководители как ЕД . 
Корытный, лучшей оценкой ко
торых являются их дела и то, 
что о них помнят люди.

Николай Федорович Кры
лов, нынеш ний начальник 
УТТ-1 ОАО “СН-МНГ, пришед
ший на работу в Ватинскую 
АТК еще в 1977 году, расска
зывает: “Ефим Давыдович -  
личность поистине неординар
ная. Человек, который просто 
не может жить, не привнося 
постоянно какие-то новш е
ства. При нем у нас активно 
велось строительство и со
зданную им базу теперь оста
ется лишь поддерживать в ра
бочем состоянии. Корытный -  
руководитель, который был 
всегда доступен для любого 
работника, и своего коллекти
ва он не сторонился никогда. 
Причем он из тех, кто никогда 
не позволял себе повышать 
голос на подчиненны х. Он 
умел добиваться исполнения 
своих распоряжений другими 
методами. Дело в том, что ему 
присуще умение убеждать лю
дей в привлекательности сво
их идей, которых у него рож
далось множество. Конечно, 
что-то и не удавалось, но в 
коллективе о нем до сих пор 
вспоминают по-доброму. Так 
как люди всегда знали -  все, 
что он когда-либо делал, было 
только для их блага” .

В послужном списке Ефи
ма Давыдовича много городов 
и предприятий. Это Я рос
лавль, Ташкент, где он уча
ствовал в ликвидации послед
ствий землетрясения, города 
Севера: Нижневартовск, Ра
дужный, Сургут, Холмогоры, и, 
конечно, Мегион, о котором он 
говорит с особой теплотой. За 
его плечами -  огромная инте
ресная жизнь, но сожалеет 
ветеран лишь о том, что из-за 
инфаркта пришлось уйти на 
пенсию и все задуманное за
вершить не удалось. Но это не 
значит, что жизнь Корытного- 
пенсионера менее насыщен
на, чем жизнь Корытного-руко- 
водителя. Сейчас Ефим Давы
дович создает, правда уже в 
Подмосковье, подсобное хо
зяйство, при котором будет ра
ботать спортивно-трудовой 
лагерь для мегионцев. В успе
хе своего дела он абсолютно 
уверен, так как смог получить 
поддержку М.Я. Занкиева. 
Кроме того, он рассчитывает 
на помощь своей большой се
мьи: у Е.Д. Корытного четверо 
детей, девять внуков и один 
правнук.

Также, по его собственно
му выражению, он постоянно 
“воюет" с Белым домом, доби
ваясь реализации созданной 
им программы “Социальная за
щита граждан России", внедре
ние которой, по его мнению, 
позволило бы поднять общий 
уровень жизни россиян.

-  Планов и идей у меня 
много, -  говорит Ефим Давыдо
вич, -  и хотя реализовываю их 
не в Мегионе, я северянин по- 
прежнему. На севере прошли 
мои зрелые годы. Здесь я смог 
реализовать часть планов об
щественного характера, здесь я 
создал коллектив единомыш
ленников, сюда я регулярно 
приезжаю и здесь нахожу силы 
для дальнейшей жизни.

Елена УСАНОВА.
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' \«"34, 22 октября 1999 г.'к

разное
5 • Продаются: капитальный га- } 
8 раж в районе котельной “Юж- {

|ная”; запчасти б/у от “Фоль- : 
цваген-Пассат” универсал, I 
1983 г.в. Тел. 3-18-25 (домаш
ний), 4-62-05 (рабочий), (з-з)

|  • Утерян аттестат о среднем 
’ образовании на имя Елены 

Егоровны Ракитиной. Прошу 
вернуть. Тел. 3-47-98.
• Продается холодильник "Би- I 
рюса-6”, б/у, в хорошем состо- [

I янии. Тел. 4-60-51 (рабочий), [' 
| 3-14-11 (домашний), 
j • Продаются: капитальный га- ; 
* раж в трех уровнях: погреб | 
; 3,5 х 6, мастерская, гараж; “Мос- 
I квич-412”, 1982 г. в. тел. 3-29-04.

работа
I |

• ЗАО “М егионлесстрой- 
транс” на постоянную ра
боту требуются:

I -  Водители лесовозов (кате- | 
j? гория Е);
■ -  Механизаторы на лесозаго- | 
j  товительную технику, 
js Обращаться: г. Мегион, Южная | 
5 промзона, здание МАТХ.З этаж.
I Телефоны 4-39-04 -  отдел кад- 
1 ров, 4-37-77 -  приемная.
| • УТТ-2 ОАО "Славнефть- 
1 Мегионнефтегаз" пригла

шает на работу водителей 
■■ автомобилей со стажем 5 и ! 
( более лет, имеющих катего- 
’ рии ВС, с последующим обу- 
' чением по специальности мо- 
\  торист цементировочного аг- :
; регата.
1 Телефон для справок 4-64-65.
I • Управлению технологи

ческого транспорта Ns 1 
ОАО "СН-МНГ" на постоян
ную работу требуются:

|  1. Водители автомобилей ка- : 
j  тегории Е -  10 чел.
1 2. Машинисты автомобиль- 
f ного крана 6 р. -  4 чел.
J 3. Трактористы К-701 -  2 чел.
I Обращаться в отдел кадров 
: УТТ-1 или по теп. 4-7367,4-75-53.

Всегда с вами! Всегда для вас!
Новая услуга от «Мегионтелеком» —

Филиал «Мегионтелеком» предлагает вам, уважаемые жители 
г, Мегиона и пос. Высокий, следующие виды услуг и тарифы на них:

1. Услуги городской телефонной связи:
а) подключение -  1743 рубля:
б) абонентская плата -  50 руб.
2. Дополнительные услуги связи:
а) «будильник», «наведение справки при разговоре», «прямая связь», «не беспокоить», 

«ожидание вызова» -  ежемесячная плата 3,60 руб. за каждую;
б) «сокращенный набор», «кодирование «8», «переадресация» -  ежемесячная плата 

4,80 руб. за каждую;
в) «АОН» -  разовая плата 50 руб., ежемесячная плата 30 руб ;
г) «тональный набор* -  разовая плата 10 руб.;
д) «определение злонамеренного вызова» -  ежемесячная плата 25 руб.
3. Услуги проводного радио, транслируется три программы - «Радио Рос

сии», «Модерн», «Маяк»:
а) подключение -  15 руб.;
б) абонентская плата -  10 руб
4. Услуги телеграфной связи:
а) стоимость 1-го слова обычной телеграммы -  0,80 руб.;
б) стоимость 1-го слова срочной телеграммы -  2,00 руб.;
в) телеграфный сбор -  1,80 руб.;
г) сбор за прием телеграммы по телефону 066 -  3,20 руб.
5. Услуги сотовой связи:
а) подключение -  1990 руб.;
б) абонентская плата — 330 руб.
в) стоимость 1 минуты разговора (исходящие и входящие вызовы): 

с 6.00 до 24.00 (понедельник-пятница) -  3 руб.;
в остальное время -  2 руб.;

г) открытие выхода на междугородную телефонную сеть -  70 руб.;
д) открытие роуминга -  70 руб.
6. Услуги международной сети «Интернет»:
а) регистрация абонента -  300 руб.;
б) стоимость 1-го часа работы:

в рабочие дни с 8.00 до 22.00 -  50 руб.; 
остальное время -  33 руб.;

в) абонентская плата -  50 руб.
7. Услуги междугородной и международной телефонной связи по автомати

ке «8», через телефониста «07» с Центрального переговорного пункта с помо
щью универсальных таксофонов и сервисных телефонных карт

По всей интересующей вас информации обращаться по телефонам
«  3 -4 5 -3 0 , 3-60-91, 3 -88-88  

Д оговор на ту или иную  услугу  можно заклю чит ь 
в абонент ском от деле по адресу: ул  Н еф т яников„ 10

СЕРВИСНАЯ ТЕЛЕФОННАЯ СЛУЖБА «068»
С 1 октября 1999 года «Мегионтелеком» предоставляет услуги городской, 

междугородной и международной связи с применением сервисных 
телефонных карт (СТК).

Став владельцем такой карты, вы сможете сделать любой телефонный 
звонок с телефона-автомата, как с жетонного, так и с универсального 
карточного. В ближайшем будущем это будет возможно с любого городского 
телефона, даже не имеющего выхода на межгород. При этом тарификация 
производиться по тарифам квартирного телефона с учетом всех временных 
коэффициентов со скидкой 5 %.

Ресурс сервисной телефонной карты (СТК) выражается в единицах, 
количество которых указывается в верхнем правом углу лицевой стороны 
карты Стоимость одной единицы составляет 10 копеек.

Приобрести СТК объемом 200, 500 и 1000 единиц можно на Центральном 
переговорном пункте по ул. Нефтяников, 10, а в ближайшем будущем -  
в отделениях всех банков г. Мегиона.

Сервисные карты работают в г.г. Нижневартовск и Мегион.
Телефон для справок: 3-60-91.

СПИСОК ТАКСОФОНОВ, УСТАНОВЛЕННЫХ В ГОРОДЕ 
Универсальные карточные:

1 Нефтяников,10 -  ЦПП
2. Нефтяников, 33 -  Сбербанк
3. Заречная -  Пивбар
4 Заречная — больничный комплекс
5. Заречная, 14 -  терапевтическое отделение
6. Строителей, 7
7. Пионерская -  общежитие СУ-920
8. Строителей -  «Персей»

Ж е т о н н ы е :  ,

1. Заречная -  больничный комплекс
2. Нефтяников, 8 -  администрация
3 Кузьмина -  рынок /
4 Заречная, 15 -  «Рапсодия* l i
5 Победы, 14 -  стоматология
6 Кузьмина -  автостанция 1 s t
7. Заречная, 14 -  терапевтическое отделение
8 Строителей, 13 -  «Элен»
9. Садовая, 3 — поликлиника
10 Нефтяников, 10 -  ЦПП № 1
11 Нефтяников, 10 -  ЦПП № 2
12. Кузьмина -  «Элен»
13 Свободы, 25 /2  -  детская больница
14 Нефтяников -  КБО
15. Победы, 14 -  гинекология

1000
1 -шпютипт

Поздравляем дорогого мужа, 
отца и дедушку

ГЕННАДИЯ ФЕДОРОВИЧА ПЕРВОВА
с 60-летним юбилеем!

Белой стаей годы пролетели 
Но душа, как прежде, молода.
Соловьи еще не все пропели,
Утекла еще не вся вода!
Юбилей твой -  праздничный и светлый, 
И грустить не время, не пора,
Долгих лет и яблонь в белом цвете, 
Здоровья, счастья, радости, добра!

Жена, дети, внуки.

Пенсионеры, 
работники ОАО “СН-МНГ” 
и жители г. Мегиона, 
имеющие в собственности 
жилые помещения 
в капитальных домах 
и желающие продать их, 
просим обращаться 
в ОСР ОАО “СН-МНГ” 
по телефонам 
4 -3 2 -2 9 , 4 -32 -1 4 , 4 -31 -05 .

Салон “Спецодежда”
реализует со склада в Нижневартовске:

Зимняя одежда
Костюм «Метео» с жилетом (тк. лапотка) - 435
Костюм пониж. темп, (тк палатка) - 390
Костюм пониж. темп. (тк. Грета) - 480
Костюм (куртка + палукомбин) тк Грета - 600  
Костюм зимний камуфл. (тк. Грега) - 720
Куртка «Метель» камуфлир. (тк. Грега) - 342  
Куртка ватная мужская - 297
Куртка меховая с мехов, рукавом - 1500
Костюм сварщика зимний - 600
Полушубок крытый с мех рукавом - 1590 
Костюм ИТР зимний (тк. Диорит) - 900
Костюм суконный - 3 5 1

Головные уборы
Ш апка зимняя - 102
Каска строительная - 48
Колпак пекарский - 10.50
Подшлемник трикотажный, ватный - 48
Косынка белая - 7.50

Обувь
Ботинки рабочие - 126
Сапоги кирзовые - 150
Сапоги резиновые - 98
Сапоги болотные - 159
Сапоги меховые - 1200
Сапоги бахилы - 180
Валенки н/обрезин., обрезин. -1 4 5
Валенки рыбацкие - 198
Калоши на валенки - 60
Унты - 1380
Носки меховые (овчина) - 81

САЛОН НАХОДИТСЯ ПО АДРЕСУ: 
г. Нижневартовск, ул.Индустриальная, 1, 
в здании Самотлорнефтеавтоматика" 
РЕЖИМ РАБОТЫ: с 9-00 до 17-30.

Обеде 13-00 до 13-30, 
выходной - суббота, воскресение.

Телефон: 62-54-23

Летняя одежда
Костюм противоэнцефалитный - 2 22
Костюм от мех. поврежд. - 270
Костюм сварщика летний - 288
Костюм х /б  отечественный - 129
Полукомбинезон (тк. Грето) - 138
Комплект ИТР 'Грето ' - 273
Костюм пекаря, хирурга - 105
Халат белый бязь - 72
Халат нейлоновый - 105
Халат рабочий - 84
Фартук х /б  (белый, черный) - 33
Жилет сигнальный - 120

Прочее
К-т постельного белья - 174
Подушка перьевая - 114
Веник - 15
Мыло хозяйственное - 6

Рукавицы
Рукавицы меховые - 60
Рукавицы х /б  с брезент. - 10.50
Рукавицы ватные - 24
Перчатки К Щ С  - 15
Перчатки х /б  с полим. - 8.10
Краги брезентовые - 31.50
Рукавицы х /б  - 6.30

Средства
индивидуальной защиты
Коврик диэлектрический - 78
Перчатки диэлектрич. - 45
Дэта-эмульсия - 18
Респиратор У2-К - 30
Накомарник - 48
Очки защитные - 55
М аска сварщика - 96
Щ иток НБТ - 87
Наушники - 48
Светофильтры - 8 .10

Сотрудники ЗАО  “М егионлесстойтранс” вы ражаю т глубокое, ис
креннее соболезнование семье Будько в связи с безвременной кон
чиной жены, матери троих детей Лю дмилы  Николаевны БУДЬКО.

Людмила Николаевна пришла в 
наш коллектив одной из первых. Тру
дилась главным бухгалтером. Благо
даря ее усилиям, компетенции, ответ
ственному отношению к своему делу 
в ЗАО была налажена четкая работа 
бухгалтерской службы.

Мы, ее коллеги, знали Людмилу 
Николаевну как доброго, вниматель
ного, жизнерадостного человека, не
заменимого специалиста, заботливую 
мать, любящую бабушку, прекрасную 
жену и хозяйку. Многие из нас прихо
дили к ней за советом, поддержкой в 
трудную минуту, делились с ней сво
ими радостями. В коллективе ее лас
ково называли “наша большая мама”.

Невыразима боль понесенной ут
раты. Пусть земля ей будет пухом.

Председатель Мегионского азербайджанского общества Юсиф Асиф Аскеров вме
сте с товарищами выражает глубокое соболезнование Марии -  вдове Прокопи- 
шина по поводу безвременной кончины любимого мужа, прекрасного семьянина 
и человека высокого авторитета в Нижневартовской городской администрации 
Игоря Теодезиевича Прокопишина
Светлая память о нем сохранится в наших сердцах навсегда. Царство ему небесное.

Выражаем благодарность коллективу цеха ППН-2 и лично начальнику цеха 
В.Н. Белан, С.П. Ковалеву, друзьям и знакомым, Е.Т. Нишатаевой, семьям Братякиных 
и Микитюк за организацию и проведение похорон нашей мамы. Спасибо всем вам.

Семья Репкиных.
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